

27.05.2020

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia

Anwesend: AL (Alexandra Lyons), CH (Clara Henke), FN (Fabian Neumüller), FB (Fran Burlini), IB (Irma Burazorovic), LK (Lea Kotthoff), LD (Luca Dahle) LB (Luzian Bieri), MN (Markus Niese), ND (Nicholas Doerk), SJ (Simon Jeger)

Abwesend:

Protokollschreiber/in: FB, LB

Beginn der Sitzung: 18:00 Uhr, Zoom.us

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll wird einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

- Allgemeines Update: LD: Hatte Gespräche mit Nachfolgern. Sonst nichts zu erzählen.

Quästur:

- Allgemeines Update: LK: Hat nur noch 2 potentielle Nachfolger, diese machen es selber untereinander aus. Möchten keine Stichwahl.

Information:

IT:

- Allgemeines Update: LB: Qtool noch nicht zügelt. Muss zuerst selber fertig zügeln.
- Mailinglisten: MN: fragt wann man das machen will, und wie. LB: Sie haben das noch nicht gemacht, evtl gehts direkt über den VSETH. Wir haben einen Monat noch.

Kultur:

- Allgemeines Update: AL: Freut sich, dass alle am Helferessen erschienen sind. Entschuldigt sich dafür, dass es bei ihnen nicht so geklappt hat mit zoom. IB: Positive Rückmeldung zum Helferessen. Das Helferessen hat bisher sehr gut geklappt mit dem selber Einreichen der Quittungen. Es hatte nur einen Fall der nur 3 Minuten da war und es sich dennoch Rückerstatten lassen wollte. LK und IB haben beschlossen es ihm nicht zu rückerstatten, da es nicht der Sinn vom ganzen sei. Diese Person wurde informiert und sieht es ein.

- Fragt FB ob sie Post zum Donnerstagsbier machen kann. FB: fragt ob dies in der Lernphase nicht mehr ist. IB: Der Discord server bleibt, sie schauen wie es läuft.

HoPo ITET:

- Prüfungsprotokolle: MN: Hat Kriterien für Prüfungsprotokolle verfasst. Bei Problemen/Fragen kann man sich direkt bei ihm melden.
- wiegETHs: MN: Hat mit Joy ein Gespräch gehabt. Hat es auf dem Schirm. Evtl. muss es sein Nachfolger machen.
- PVK: MN: ca 60 wurden umgemeldet.

HoPo MAVT:

- FN: Curriculum Sitzungen kommen echt voran. Haben regelmässige Sitzungen. Sobald das finale Konstrukt steht sendet er dies dem Vorstand.
PVK, hat es gut gelaufen. Es gibt im 2. Jahr noch einige freie Plätze, vor allem in den Wahlfächern. Sie überlegen sich mehr Werbung zu machen. FB: Falls ihr noch Mühe mit den PVKs habt, wollt ihr das in die Announce tun? Die nächste wäre theoretisch nächste Woche. FN: Besser in den Chats und falls das nicht reicht kann man es nochmals anschauen.

External Relations:

- SJ: IWC hat Interesse an einem Meeting. Sie hatten ihr letztes Meeting mit dem Team. CH bestätigt dies.

Infrastruktur:

3. Varia

- Vorstandsreise: FB: Das Haus, welches letzte VS angetönt wurde ist doch frei. FN: Kann nur spontan eventuell an diesem Datum. FB: Wäre kein Ding, wenn du spontan kommen würdest. LB: Kann jetzt wahrscheinlich doch. FB: Das Haus ist gross, hübsch und alles (präsentiert die Ansicht. Das Budget passt. Allgemeine Zustimmung herrscht). Einzig die ÖV Verbindungen sind kritisch (2.5h von Zürich aus und lange Postauto fahrt. Auto wäre viel besser. Auch falls man Ausflüge machen will (die Region bietet sich sehr an!). IB: Fragt ob wir Autos zu Verfügung haben. LK: hätte in ihrem Auto 6 Plätze aber erst ab St.Gallen (man müsste bis Sargans mit dem Zug fahren). AL: fragt nach. MN, CH und LD hätten auch kein Problem mit dem Postauto fahren.

Ende der Sitzung: 18:40 Uhr